



infos 44



carbone savoie

**Notre Dame de Briançon
400 salariés**



La CGT en pleine forme : le résultat des élections de cette semaine la conforme dans sa position de première Organisation Syndicale dans l'entreprise.

↳ **3 élus sur 4** au Comité d'Entreprise.

↳ **4 élus sur 5** comme Délégués du Personnel dans le Collège Ouvriers Employés.

Le mandat Agent de Maîtrise revenant à la CFDT, (une sensible progression cependant de la CGT) et le mandat Cadres à la CGC.

David Pivier (le fils de Gilbert) est le secrétaire de la CGT. Les élus CGT sont très satisfaits de ce résultat leur assurant le Secrétaire du CE.



C'est la reconnaissance d'un travail de fond et de lutte de la part de la CGT.

Reste une prise en compte plus grande de la catégorie Maîtrise : c'est le travail à venir.

Cette usine produit des cathodes en graphite et en carbone. Elle assure 25% de la production mondiale. Ces cathodes sont la pièce inférieure des cuves de fabrication d'aluminium ; elles sont le pôle négatif dans le passage du courant électrique.

La perspective de sous-traiter 30 000 tonnes de production au Moyen Orient va être suivie de très près, en cette époque où les délocalisations ne sont pas au repos.

A suivre... Le sport d'hiver ne doit pas devenir notre seule activité.

les retraités toujours actifs

C'est ce samedi à Albertville avec la remise des cartes et le tirage des rois, après un large tour d'horizon sur l'état des lieux de notre système hospitalier, sur les menaces en cours, sur la prise en charge de la dépendance, sur la destruction du service public de l'énergie électrique (loi NOME, l'installation de compteur informatique).



C'est ce mardi, à La Bathie, la rencontre annuelle des adhérents retraités (90 adhérents).

Ils sont 70 au rendez vous autour de Jean Jacques Statera le Secrétaire de la Section et de Pierre Moreton.

Une section très dynamique, qui

remplit les manifs, soutient Ed chaque dimanche, qui se prépare à la bataille pour défendre la prise en charge de la dépendance par le service de la Sécurité Sociale et non par les assurances privées pour faciliter au maximum de vieillissants, l'accès aux informations.

La Bathie, une vraie terre de lutte. Henri fait état des derniers combats à l'usine d'Arbine. Ils ont abouti à mettre à mal le système du travail intérimaire qui était programmé pour le remplacement des départs à la retraite.

Après avoir fait annuler un plan social de départs anticipés (17 personnes), le syndicat a fait concrétiser l'embauche en CDI de 25 personnes.

Quelle santé cette CGT on admire.

"la résistance continue"

Le rassemblement du mardi soir à 18 heures devant la mairie à Albertville se poursuit.

Il se veut un moment de rencontre, de symbole et de présence hebdomadaire sur la voie publique pour montrer notre refus à cette réforme des retraites, à tout ce qui se trame dans les mois à venir pour détruire notre système social, le système éducatif pour partager nos luttes.

Non la révolte n'est pas morte ; elle couve malgré tout dans les braises du feu qui va se rallumer fortement, bientôt, c'est sûr .



Pour le moment, une trentaine de personnes, décidée à montrer le devoir de résistance.

Hessel nous redonne chaque fois une nouvelle énergie.

ed albertville

Elles continuent à résister et nous aussi avec elles.

L'action auprès des Parlementaires s'organise : il faut modifier la loi.

Corine Pointet relance Mr Le Maire d'Albertville pour ne plus dépendre de la loi sur la liberté des commerces en zone touristique dans laquelle fait partie la ville sans les environs.

Il n'y a aucun signe d'essoufflement.

Alors à dimanche, 10 heures.



"monsieur bricolage"

Le "MONSIEUR BRICOLAGE", le magasin de la Pierre du Roy cesse son activité.

La décision est tombée brutalement ce samedi dernier.

22 salariés licenciés.